# そろそろ夏休み! 楽しむのはいいけど、

# 「深夜はいかい」は、しない!



重大事件・事故のほとんどが「深夜」に起こってる! 「深夜はいかい」には、いろんな危険が潜んでる!

事例紹介「とある事件」より(「2017 ちゅらマナーハンドブック」より)

平成27年、中学1年の男女が殺害されるという蒲ましい事件が発生した。

2人は度々、「深夜はいかい」を繰り返していた。

午後9時30分頃コンビニで男性2人が中学生男女を目撃。

午前1時前、中学男子から友人にLINE 電話。

午前1時30分頃、商店街の防犯カメラに中学生2人が映る。

午前5時10分頃、商店街の防犯カメラに再び中学生2人が映る。

その後、中学生男女2人は殺害され、遺体で発見される。

#### 無断外泊×

### 深夜の車両使用×

カラオケ・ボーリング場等 深夜の立ち入り×

## 家に居れば、深夜QK?

## 早寝・早起きを実行する!



深夜のネットゲームや LINE は、体に悪い影響あり! リズムを崩し、休みあけの学校がつらくなる! 休みにネットトラブルがあり、学校が始まっても、いき づらくなる原因になることもあります!

「ネット被害防止チェックシート (一部)」(「2015 ちゅらマナーハンドブック」より)

ネット依存

□1日2時間以上携帯を使用する

□常に手元にスマホがないと不安になる

ネットいじめ

□SNS上で軽はずみに言葉を発してしまう

□SNS に他人の個人情報(写真・動画等含む)を載せたことがある



#### こまったときは、「相談」する! 学校や警察以外でも「相談」するところはある!

主な相談機関:子ども若者みらい相談プラザ「sorae」 098-943-5335

24時間子供SOSダイヤル 0570-0-78310

等